

## AVANT-PREMIÈRE DU FILM "ROUGE COLTAN"

« La Belgique en a-t-elle fini avec son passé colonial ? »

Déni colonial en Belgique et néocolonialisme en Afrique : continuité ou rupture ? Les associations CEC ONG, Collectif Mémoire Coloniale et Lutte contre les Discriminations, CEPAG et Grignoux vous invitent à une soirée d'interpellation politique avec les candidat.e.s têtes de liste aux élections fédérales du 26 mai 2019 des 6 principaux partis francophones autour du court-métrage d'animation « CAOUTCHOUC ROUGE, ROUGE COLTAN » de Jean-Pierre Griez.

« Caoutchouc Rouge, Rouge Coltan » est un docu-fiction d'animation, court (33') mais dense, qui propose d'analyser à travers l'histoire d'Abo, une jeune bruxelloise d'origine congolaise, les traces de la mémoire coloniale et d'aborder la problématique du pillage des ressources naturelles et matières premières. Une œuvre poignante, originale et plus que nécessaire.

Venez interroger les candidat.e.s aux élections fédérales avant les élections sur ces questions essentielles !

Invités confirmés : M. Nabil Boukili (PTB) , M. Georges Dallemagne (cdH), M. Guillaume Defossé (ECOLO), M. Ahmed Laaouej (PS), M. Michel de Maegd (MR), Mme Myrna Nabhan (DéFI).

Soirée organisée par CEC ONG, CEPAG, Collectif Mémoire Coloniale et Lutte contre les Discriminations et Grignoux

Avec le soutien de GSARA asbl Le Village du Monde

→ LIEU > **Cinéma Palace** (Boulevard Anspach 85, 1000 Ville de Bruxelles)

→ Quand > **Le 23 avril 2019 de 20h à 23h**

→ PAF > 6 euros et 4 euros pour demandeur.ses d'emploi, étudiant.es et membres des associations organisatrices et soutien.